





No. 4 令和2年6月26日(金)発行 四万十市立後川中学校

## みんなできれいにクリーン作戦

6/20(土)は土曜授業でした。今回は3・4校時に小中学生が一緒にクリーン作戦を行いました。新型コロナウイルスの影響のため、場所を小学校の校庭と体育館にしぼって、きれいにしました。開会式を小学校の校庭で行い、『自分たちの校舎を大切にする心を育て、環境美化に努めること。仲間と力を合わせて目的を達成すること』を確認しました。6つの班に分かれ、中学生が班長として小学生に掃除場所や手順を優しく教えながら時間いっぱい作業に取りかかりました。前日の天気もあり、校庭の草も引きやすく、みるみる草の山ができました。体育館では、玄関、床、更衣室とトイレに分かれ、隅々のごみを掃き、ほこりを丁寧にふき取り、とてもきれいになりました。時間いっぱい協力して作業を行い、全員が気持ちよい汗をかきました。これまでとは異なり、校内のクリーン作戦でしたが、自分たちでやりきった作業に、中学生全員が充実感を味わうことができました。この日も後川中学校の生徒の団結力と行動力を大いに発揮していました。







## 和楽器に挑戦中

本校では、音楽の授業を週1回、大用中学校の天野 先生に指導していただいています。今学期は和楽器に 挑戦しています。琴の弦の音合わせをしたり、指づか いの練習をしたり、ペアで取り組んでいます。筝曲の 魅力を感じながら、「さくらさくら」など早く演奏し たいですね。

## なかよくレクリエーション

生徒会の提案で、月に1回、昼休みに全員でレクリ エーションをしています。今月はババ抜きをしました。 表情を変えずに、カードのやり取りを楽しんでいました。 レクリエーションの内容は、みんなの意見やアイディア を聞きながら行っていきます。

全員でいっぱい笑ってリフレッシュしていきましょう!

